
 

Des nouvelles de St Pol 

 

Suite à notre visite sur le site de St Pol-sur-ternoise, les collègues nous ont 
interrogés sur le projet de vente du bâtiment du centre des finances publiques.  

Nous avons interpellé la direction à ce sujet, qui nous a certifié que le bâtiment 
n‘était pas à vendre. 

Pourquoi trouvons-nous dans la presse locale un tel projet qui émane de 
l’intercommunalité ? 

De deux choses l’une : soit notre direction joue un double jeu, soit les élus de la 
communauté de communes font de l’excès de zèle. 

 

Qui décide du maillage territorial ?? Et de l’avenir de notre réseau?  

 

 


